



## Des nudges dans tous les sens !

publié le 04/07/2023

Notre Green Team -renforcée pour l'occasion par des camarades de classe Anelia Jeu (6E), Armelle Hébrard (6E), Xantin Lacroix -Machemine (6D), Arthur Heinen (4A) ainsi que Léa Sabin (6F)- a donné une fois de plus de son temps et de son énergie pour "mettre en Nudges" le collège !

Engagés comme jamais, ils ont réussi la performance de coller dans chaque salle de classe, chaque salle administrative, chaque espace intérieur et extérieur du collège les Nudges qui inciteront dès la rentrée prochaine toutes les personnes travaillant au collège Jean-Zay de Niort à s'inscrire dans une démarche éco-responsable. Tous, jeunes comme adultes, pourront acquérir, développer ou renforcer leur contribution éco-citoyenne par des gestes simples -mais ô combien importants !- comme éteindre la lumière en quittant une pièce ou encore trier ses déchets.

Les centaines de Nudges posés aujourd'hui marquent la fin de l'immense travail réalisé cette année par la Green Team dans le cadre du projet Éco-Gestes au collège Jean Zay.

Rendez vous l'an prochain pour de nouveaux défis écologiques !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**